

## Die Nutzungsbedingungen für App-Benutzer der Moebel Kolonie

1. Endbenutzer-Lizenzvertrag (EULA): Der Benutzer muss dem EULA der App zustimmen, bevor er die App nutzen kann. Der EULA legt die Bedingungen für die Nutzung der App fest, einschließlich etwaiger Einschränkungen der Nutzung und Haftungsbeschränkungen.
2. Eigentum und geistiges Eigentum: Der Entwickler besitzt alle Inhalte innerhalb der App oder hat eine Lizenz dafür und Benutzer müssen das geistige Eigentum des Entwicklers respektieren.
3. Datenschutz und Datensammlung: Benutzer müssen der Datenschutzerklärung der App zustimmen, die die Datensammlungspraktiken der App und die Verwendung der Informationen des Benutzers beschreibt.
4. Verbotene Aktivitäten: Benutzer dürfen die App nicht für illegale oder nicht autorisierte Zwecke nutzen und dürfen die App nicht ohne Zustimmung des Entwicklers umkehren, modifizieren oder verbreiten.
5. Haftungsausschluss: Der Entwickler kann jegliche Garantien oder Zusicherungen hinsichtlich der Leistung, Kompatibilität oder Verfügbarkeit der App ausschließen.
6. Haftungsbeschränkung: Der Entwickler kann seine Haftung für jegliche Schäden oder Verluste, die aus der Nutzung der App resultieren, beschränken.
7. Beendigung: Der Entwickler kann den Zugang des Benutzers zur App jederzeit aus beliebigen Gründen und ohne Vorankündigung beenden.
8. Anwendbares Recht: Die Nutzungsbedingungen unterliegen den Gesetzen der Gerichtsbarkeit, in der sich der Entwickler befindet, und alle Streitigkeiten müssen gemäß diesen Gesetzen gelöst werden.
9. Aktualisierungen und Wartung: Der Entwickler ist für die Wartung und Aktualisierung der App verantwortlich und Benutzer können aufgefordert werden, Aktualisierungen zu installieren, um die App weiterhin nutzen zu können.
10. Support: Der Entwickler kann Unterstützung für die App bereitstellen, ist aber nicht dazu verpflichtet. Jede bereitgestellte Unterstützung kann zusätzlichen Bedingungen und Konditionen unterliegen.

### **The terms and conditions for app users:**

1. End User License Agreement (EULA): The user must agree to the app's EULA before using the app. The EULA outlines the terms and conditions for using the app, including any restrictions on use and limitations of liability.
2. Ownership and Intellectual Property: All content within the app is owned by the developer or licensed to the developer, and users must respect the developer's intellectual property rights.
3. Privacy and Data Collection: Users must agree to the app's privacy policy, which outlines the app's data collection practices and how the user's information will be used.
4. Prohibited Activities: Users are prohibited from using the app for any illegal or unauthorized purpose, as well as from reverse-engineering, modifying, or distributing the app without the developer's consent.
5. Disclaimer of Warranties: The developer may disclaim any warranties or guarantees regarding the app's performance, compatibility, or availability.

6. **Limitation of Liability:** The developer may limit their liability for any damages or losses resulting from the use of the app.
7. **Termination:** The developer may terminate the user's access to the app at any time for any reason, without notice.
8. **Governing Law:** The terms and conditions are governed by the laws of the jurisdiction where the developer is located, and any disputes must be resolved in accordance with those laws.
9. **Updates and Maintenance:** The developer is responsible for maintaining and updating the app, and users may be required to install updates to continue using the app.
10. **Support:** The developer may provide support for the app, but is not required to do so. Any support provided may be subject to additional terms and conditions.